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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：隅田 雅春 

 

概要 

地区名 ：味間地区 

日時  ：令和元年５月 16日（木） 

     19：30～21：00 

場所  ：四季の森生涯学習センター 

参加人数：13人(男 12人・女 1人) 

【出席議員】 

 隅田 雅春 

吉田 知代 

恒田 正美 

森本 富夫 

足立 義則 

河南 克典 

（１）開会あいさつ ：隅田 雅春 

（２）議会報告   ：足立 義則 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：隅田 雅春 

司会進行     ：吉田 知代 

報告       ：足立 義則 

受付・記録    ：河南 芳治 

          恒田 正美 

会場（マイク）  ：河南 克典 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・地籍調査を大山地区の高倉から行いかけた理由は。 

・丹波市では地籍調査が進んでいることを踏まえ、山林や農地を除く白地

の多い地区から積極的に進めることを望む。 

・今年度は高倉地区の林野から調査を始める予定です。市内の地籍調査

の進捗状況は、約 5％である中、高倉地区は、比較的山林が管理されて

おり、境界がはっきりしていることから、今後の地籍調査を進めるにあ

たって先進事例として取り組んでいます。約 40 年かかる事業といわれ

ていますが、森づくり課を設置し、約 200億円の国の予算も活用しなが

ら事業を進めていきます。 

・報告されていない条例の一部改正について概要を説明されたい。 ・市名変更に伴う名称変更の条例改正等も含まれています。 
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質疑・意見 回答 

・大津市において悲しい事故が発生した中、安全対策の重要性を強く感じ

ていることから、通学路等の安全を確認してほしい。 

・議会として共有するとともに、特に危険だと感じる場所があれば議会

まで知らせていただきますようお願いします。 

・味間小学校は住宅地に囲まれており、通勤・通学時間に相当の交通量が

あるが、歩道整備が難しい状況である。特に通勤時間帯の状況を把握して

ほしい。また、丹南中・味間小学校・学童保育施設での催事ごとの際の駐

車場が無い。解決に向けて取り組んで欲しい。 

・６月２１日（金）の早朝に現地を確認させていただいたところ、小学

生は歩道橋を利用する等して通学していました。中学生については、自

転車で車道を走っている姿も見受けられました。自転車通行を示すブル

ーカラー舗装整備については、1.5ｍほどの幅員が必要なこともあり、

整備は難しいと考えますが、通学の安全性については重要なことである

ことから、所管の委員会で注視していきます。また、駐車場については

執行部にお繋ぎします。 

 


